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第1562回例会記録　平成22年12月7日（火）  21/45回

会長  安藤 　登
幹事  山口 　篤
会報  中村 和広

＜点鐘＞　	 安藤登会長

＜ソング＞　君が代　奉仕の理想

＜お客様ご紹介＞
米山奨学生　呼日楽巴図君

＜祝い事＞　	 鴨志田委員長
会員誕生　内藤会員

夫人誕生　伊丹会員の奥様

＜会長報告＞　	 安藤登会長
　先に、理事会の報告をいたします。
・11/8（月）工藤パストガバナーの葬儀の件で碓井会
員に依頼しました。
・12/17（金）川崎西RCの45周年記念行事に安藤登会
長と山口篤幹事で参加します。
・1/11（火）新年会は笹子にて18：00より開催します。
　以下、会長報告です。

1.	国際青少年交換学生に応募いたしました伴君が合
格いたしました。昨日オリエンテーションがあり、
安藤志子会員に出席していただきました。尚、送
り出しのカウンセラーに中島眞一会員にお願いい
たしました。

＜幹事報告＞　	 山口篤幹事
＊文書着　川崎日吉RC　川崎南RC
　　　　　横浜あざみRC　横浜東RC
＊追伸　当クラブ年末家族会は12/25（土）です。
12/21（火）は休会です。家族会の景品をなるべく
早くお持ちください。オペラ、ダンス、お子様参
加型の催し物を企画しています。

＜ニコニコ委員会＞	 高田委員
　安藤登会長→「田内指名委員長ご苦労様でした」。
山口篤幹事→「バト君ようこそいらっしゃいまし
た」。中村会員→「おかげさまで『新百合ヶ丘の本』が
発行となりました。ぜひご覧ください」。以下、感
謝をこめてニコニコへ。安藤亨会員、安藤志子会員、
井上久会員、井上勇会員、伊丹会員、鴨志田会員、
北島会員、内藤会員、中島健児会員、中島眞一会員、
野島会員、東会員、大矢会員、佐々木会員、佐藤会
員、嶋会員、白井会員、玉井会員、田中会員、田内
会員、寺尾会員、碓井会員、渡邊会員、山口福枝会
員、山崎会員、吉田会員、高田会員。

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1564回 12月25日 家族会

第1565回  1 月11日 新年会・夜会

第1566回  1 月18日 委員会報告⑦ 
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＜出席委員会＞	 山口福枝委員長

＜ロータリー財団＞	 北島委員長
　内藤会員からいただきました。

＜米山奨学委員会＞	 伊丹委員長
　内藤会員からいただきました。

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

＜年次総会＞　　　　　　　　　　田内指名委員長
2011～12年度　役員・理事候補者（敬称略）
役員・会長	 中島　眞一
役員・会長エレクト	 安藤　　亨
役員・副会長兼クラブ奉仕委員長	 小塚　良雄
役員・幹事	 佐藤　　進
役員・会計	 玉井　勝重
役員・SAA	 鴨志田敏彦
役員・副幹事	 中島　健児
理事・職業奉仕委員長	 伊丹　義親
理事・社会奉仕委員長	 白井　　旭
理事・国際奉仕委員長	 渡邊　辰夫
理事・新世代育成委員長	 井上　　久
理事	 安藤　　登
　会員41名中、出席者31名、欠席者10名、委任状5
通でしたので年次総会は成立となります。次年度の
理事・役員は賛成多数で承認されました。

　中島眞一次年度会長挨拶「伝統ある川崎百合丘
RCの第34代目会長に指名され大変緊張しておりま
す。素晴らしい理事役員さんと共に粛々と会の運営
に携わっていきたいと思っておりますので、皆様の
絶大なるご協力とご支援をよろしくお願い申し上げ
ます」。

　安藤亨次年度会長エレクト「中島眞一次年度会長
の下でしっかり勉強してやっていければと思ってお
ります」。
　佐藤進次年度幹事「会長の女房役といたしまして
身をなげうってでも守りたいと思います」。
　玉井勝重次年度会計「引き続き会計として務めさ
せていただきたいと思います」。
　鴨志田敏彦次年度SAA「一年間SAAとしてがん
ばりたいと思います」。
　中島健児次年度副幹事「日々勉強している状況で
すが一生懸命がんばります」。
　伊丹義親次年度職業奉仕委員長「まだまだロータ
リーについて未熟ですが研究しながらがんばりたい
と思います」。
　白井旭次年度社会奉仕委員長「中島眞一会長の下
がんばっていきたいと思います」。
　渡邊辰夫次年度国際奉仕委員長「台湾との交流年
度になる可能性もあり、色々がんばりたいと思いま
す」。
　井上久次年度新世代育成委員長「中島眞一会長と
は同年代とありまして陰ながら応援したいと考えて
おります」。
　安藤登次年度理事「今年度まだ半年残っています。
引き続きご支援をよろしくお願い申し上げます」。
　小塚次年度副会長兼クラブ奉仕委員長は本日欠
席。

本日のプログラム

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

	 30件	 30,000円	 562件	 638,000円
	 	1件	 15,000円	 21件	 270,000円
	 0件	 0円	 2件	 172,000円
	 1件	 10,000円	 21件	 272,000円

累計

会員 出席 欠席 メーク

＊出席免除会員1

第1562回	 41＊	 31	 10	 	 75.61%
第1561回	 41＊	 31	 10	 4	 85.37%

出席率


